
Acta de la Sesión Extraordinaria de la Comisión de
Actividades de la Delegación de Estudiantes de la

Facultad de Ciencias de la UGR

Fecha: Miércoles 22 de febrero de 2023.

Hora: 13:30 en primera convocatoria, 14:00 en segunda convocatoria.

Lugar: Aula A11 de la Facultad de Ciencias.

Asistentes:

● Samantha Berrut Robles

● Jirah Buesing Cabansag

● Marta Cabrera Sola

● Carmen Carrascosa Vázquez

● Ricard Castillo Moustakim

● Emilio Castillo Torrús

● Joseph Iskander Chinnick

● Lucas De Uña Ocampo

● Oliver Martin Dostert Pérez

● Damir Flores Draženović

● Esther Funes Ligero

● Claudia Vanessa Galeano Hidalgo

● Adrián García Barragán

● Raquel García Miranda

● Maria José Granda Pérez

● Silvia López Álvarez

● Jorge López García

● Luca Moraglio Takahashi

● Alberto Muñoz Tirado

● Nazaret Nevado Heredia

● Miguel Piñar Pérez

● Nicolás Postigo Lopez

● Jaime Ramirez Cerrillos

● Iván Salido Cobo

● Andrea Belén Samaniego Álvarez

● Katherina Sánchez Andreck

● Soukina Slama Mohamed

● María de Lluch Torres Morales

● David Úbeda Ventura

● Antonio Albea Matín (Invitado)

● Paula Rodríguez Loeano (Invitado)

● Eloy Prieto Panadero (Invitado)

● Daniel Segura Sáez (Invitado)

Se proponen para su debate los siguientes asuntos que figuran en el Orden del Día:

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores;
2. Informe de la Sra. Coordinadora;
3. Valoración de la actividad “Palabra Amable”;
4. Selección y planteamiento de posibles actividades para este segundo cuatrimestre;
5. Asuntos de trámite y urgencia;
6. Ruegos y preguntas.

Delegación de Estudiantes
Facultad de Ciencias

Av. Fuentenueva, s/n, 18071, Granada
DEFC - defc@ugr.es - defc.ugr.es

mailto:defc@ugr.es
https://defc.ugr.es


Se abre la sesión a las 14:05.

1. Aprobación, si procede, de las actas de sesiones anteriores;
Se aprueba por asentimiento el acta de la sesión del 29 de noviembre de 2022.

2. Informe de la Sra. Coordinadora;
La Coordinadora se salta el informe.

3. Valoración de la actividad “Palabra Amable”;
Dani, el lisiado, opina que ha faltado difusión. Lucas se une y comenta que en la anterior

edición de la actividad se subieron y se hicieron votaciones por Instagram.

Quitando eso, la actividad fue muy bien con los tres paneles.

4. Selección y planteamiento de posibles actividades para este
segundo cuatrimestre;

Se proponen las siguientes actividades:

● Feria de Asociaciones: Jaime comenta que la DGE también planea hacer una feria de
asociaciones en la Facultad de Ciencias. Esta actividad se hará en la propia Sala de
Asociaciones durante todo el día.

● Fiesta del té: Se van a hacer actividades en el césped como juegos y publicitar la
comisión. Que el café o el té se ponga desde la delegación y el resto de gente lleve
comida tipo pic-nic. También se propone poner un papel continuo a modo de
photocall para que la gente se haga fotos y lo firme o escriba cosas además de usar
las mascotas de los grados. Se hará en un horario aproximado de 12:00 a 20:00.

● Concurso de Científicos: La Coordinadora de Comunicación, Carmen, explica que el
objetivo es que la gente comente en las publicaciones. Se harán sorteos. Hay que
preparar preguntas. También se propone hacerlo presencial próximamente.

● Bingo con Andrés II: Hay que solicitar el Aula Magna, esta vez los números deberían
ir ordenados en los cartones. Se propone preguntar por la disponibilidad del Aula
Magna para los viernes 10, 17, 24 y 31 de marzo. Deberíamos pensar en conseguir
Walkie-Talkies para la actividad.

● Ruta de la tapa: Jaime la propone pero no se ve adecuada.
● Día de Pi: Esta actividad se organiza por parte de la ANEM. Pipe se encargará de

coordinar la actividad. Se propone añadir para ese día un cuestionario para ver quién
sabe más dígitos de Pi.

● Torneo de League of Legends: Ya está todo preparado porque la actividad no salió en
San Alberto, solo hay que decidir unas nuevas fechas y darle bastante publicidad.
Habría que preguntarle a AMAT si también va a colaborar con los premios como iba a
hacer en San Alberto.

● Torneo de Ping Pong: Todos los que se apuntaron en San Alberto querían que se
repitiese. Damir se encargará de organizarlo.
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● Torneo de Ajedrez: Lucas comenta que cree que AMAT ya estaba preparando uno,
así que se va a hablar con ellos para, en ese caso, organizarlo conjuntamente.

5. Asuntos de trámite y urgencia;
No hay asuntos de trámite o urgencia.

6. Ruegos y preguntas.
Jaime ruega que para la próxima reunión nos presentemos porque había mucha gente

nueva en la reunión.

No habiendo más intervenciones ni más asuntos que tratar, se levanta la sesión a las
14:59h del día señalado en la cabecera, de todo lo que yo, como Secretario, doy fe.

VºBº de la COORDINADORA Fe del SECRETARIO

Soukina Slama Mohamed Iván Salido Cobo
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